



Sin preocupar baja en calificación crediticia de Pemex: Sabadell México

A pesar de esta reducción de calificación, así como de bloqueos y huelgas, se mantiene el interés de México

Ciudad de México.- La baja en la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos (Pemex) por parte de Fitch Ratings no preocupa, mientras se mantenga en grado de inversión, dijo el director general de Banco Sabadell México, Francesc Noguera.

“Sí es un downgrade (baja de grado) pero sigue siendo investment grade (grado de inversión), lo preocupante sería que llegara una nueva revisión y que bajara de investment grade, porque ahí sí que el costo del fondeo cambia de forma drástica”, dijo.

Luego de indicar que el estimado de crecimiento económico para 2019 del banco es de 2.0 por ciento, aseguró que a pesar de esta reducción de calificación, así como de bloqueos y huelgas, se mantiene el interés de México.

“México sigue teniendo todo el interés del mundo, es una economía enorme, una de las más grandes del planeta, con una serie de recursos impresionantes y fundamentos macroeconómicos muy sólidos”, poco endeudado, niveles de inflación controlados “es un país sumamente interesante”, aseguró el directivo.

Aseguró que los empresarios en el país siguen trabajando y continuarán sus inversiones, lo que se refleja en que Banco Sabadell tiene mil 600 acreditados con una cartera de 72 mil millones de pesos al cierre de 2018.

En conferencia de prensa, añadió que si las tasas de interés de referencia del Banco de México (Banxico) se mantiene en los niveles actuales podría repuntar el índice de morosidad, en particular de las empresas, aunque “nada grave”.

Refirió que los gastos financieros de las compañías prácticamente se triplicaron, lo que presiona sus márgenes financieros.

“Si los niveles se mantienen tres años más sí habrá cierto repunte de morosidad, esto no tiene nada que ver con el nuevo gobierno”.

Sin embargo, indicó que de mantenerse las condiciones financieras actuales (niveles de tipo de cambio y se contiene la inflación y la Reserva Federal no aumenta sus tasas) el Banxico podría recortar la tasa de referencia hacia finales del año en 25 puntos base y comenzar una tendencia descendente.

Banco Sabadell reportó una cartera vencida de 0.35 por ciento al cierre del año pasado, por debajo del promedio del sistema que fue de 1.75 por ciento.

Por primera vez en cinco años de operación que lleva en México, Banco Sabadell reportó una utilidad neta de 303 millones de pesos, lo que se debió principalmente a la consolidación de sus negocios de banco y sociedad financiera de objeto múltiple (sofom); el objetivo es superar los mil millones de pesos de utilidad neta al 2021.

Noguera explicó que la operación particular del banco todavía presentó pérdidas pero “muy ligera”, pero esto es normal por ser un banco nuevo (con cinco años en el país).

Resaltó que este año pospondrá sus planes de sacar tarjetas de crédito para personas físicas, debido a que se concentrará en el anaquel empresarial.

Al cierre del año pasado, Sabadell se colocó en el sexto lugar en crédito empresarial.

La cartera de crédito de esta institución llegó a 72 mil 218 millones de pesos, con un crecimiento de 37 por ciento en relación con 2017; además, la captación fue de 26 mil 870 millones de pesos, un incremento de 316 por ciento.

El directivo precisó que en la banca de personas físicas, con más de 10 mil clientes a quienes no les cobra comisiones, la cartera llegó a 250 millones de pesos.